



chilimedia GmbH
4600 Olten
062/ 776 44 44
www.gaeuanzeiger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 46'942
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 818.6
Abo-Nr.: 1088641
Seite: 28
Fläche: 30'822 mm²

Berner eröffnen Bankfiliale

Kantonalbank richtet im Roggenpark Oensingen Niederlassung ein



Die Visualisierung zeigt, wie sich die Bankfiliale im Roggenpark dereinst präsentieren wird.

Die Berner Kantonalbank (BEKB) wird im April 2014 eine neue Niederlassung im Roggenpark in Oensingen eröffnen. Damit baut die Bank ihre Präsenz im Anzeiger-Gebiet aus, wo sie bereits in Balsthal und Hägendorf vertreten ist.

Die neue Niederlassung kommt ins Erdgeschoss der zentral gelegenen Wohn- und Geschäftsüberbauung Roggenpark zu liegen, welche derzeit erstellt wird. Drei bis vier Mitarbeitende werden Privat- und Firmenkunden in einer offenen Begegnungszone sowie separaten Bera-

tungsräumen empfangen. Der neue Standort wird im April 2014 die bisherige mobile Bank ersetzen, die seit 2003 Oensingen bedient. Bis dahin ist die «Bank auf Rädern» weiterhin dienstags und donnerstags am bisherigen Standort beim Sunnehof-Zentrum präsent.

Geografischen Schwerpunkt setzen
Die BEKB will in der Region Oensingen, die sich, so schreibt die Bank in einer Mitteilung, «in den letzten Jahren überdurchschnittlich gut entwickelt hat», einen zusätzlichen geografischen Schwerpunkt setzen und ihre Präsenz im Kanton

Solothurn verstärken. Die Berner Kantonalbank hat vor über zehn Jahren im Kanton Solothurn die erste Niederlassung ausserhalb ihres angestammten Einzugsgebiets eröffnet. Sie sei dort gut aufgenommen worden. Das Institut hat sich mit über 15 000 neuen Kundinnen und Kunden und mit einem Geschäftsvolumen von 1,8 Milliarden Franken im Kanton etabliert. Sie verfügt über Niederlassungen in Solothurn, Grenchen, Balsthal und Hägendorf sowie einen zusätzlichen Standort fürs Private Banking in Solothurn. Dazu kommen drei Standorte der mobilen Bank. MGT